



今年一月、米国小児科学会誌に「タバコの煙暴露に安全なレベルは存在しない」という「サードハンドスモーク」の概念を取り上げた論文が発表されました。まだ正式な日本語訳はないようです
が、「三次喫煙」や「残留受動喫煙」「残留煙」などといわれています。
今年三月に厚生労働省が

NPO法人未来副理事長
鳥取県中部医師会副会長

松田 隆

ク、非喫煙者が他人のタバコの煙を吸わされる受動喫煙をセカンドハンドスモークとして、健康増進法やタバコ規制枠組み条約（FCTC）では室内での禁煙を求めています。す。
喫煙者が吐き出す煙衣類、部屋のカーテン、（呼出煙）や、タバコのソファなどに付着し、有する事では、赤ちゃん

吸う主流煙よりも多くの有害物質が含まれています。

この論文では、受動喫煙の知識を持っている人は多いものの、子どものいる自宅を完全に禁煙している家庭が多いと指摘しています。子どもがいない間に喫煙したり、換気扇の下で喫煙したりすることでは、赤ちゃん

サードハンドスマーケ

有害物質をまき散らし、

金をためる禁煙貯金箱を

ツトしたり、禁煙したお

四
ウ

タバコに関するライズ

三

ます。

り喫煙中で

あくどな
禁煙「元気トリビー」と
煙草日本

ドスモークの

危険性を知れ、ゆるキャラで人気の

多くの危険な

午後二時からは 禁
煙推進パリードが行つ
ています

間は、サード

ハンドスモ 関連イベントが開かれま

のにおいが
喫煙者の

周囲に「世界禁煙ハブ」残っている ルタウンで世界禁煙デー

スモークか

ら守れませ
ら、倉吉市山根のショツ

サシビキ

ードハンド 月三十一日午後一時か